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星报综合消息 借着参加四省市

女排邀请赛的机会，郎平、蔡斌和王宝

泉这三位曾经的国家队主帅齐聚在天

津。期间，广东恒大女排主教练郎平接

受了媒体的采访。

作为曾经的国家队主帅，对于这个

比赛郎平自然十分关心。“我觉得成绩

很难预测，要看队员临场发挥。同时，

世锦赛对于中国队来讲，是要取得好成

绩，但我觉得最主要还是为了明年锻

炼，世界杯更重要一点，因为它是奥运

会预选赛第一站，从明年开始一直到奥

运会开始都是真正的比赛，希望队员能

利用世锦赛的机会提高自己，积累参加

大赛的经验。”

不可否认，目前的这支中国女排还

存在着很多的欠缺，对此，郎平有自己

的看法，“我觉得现在这批队员身体素

质很好，但有些高大队员的技术还不全

面。这不是国家队自己可以解决的问

题，我们每个省市为国家队输送运动员

的时候，就应该把队员培养好，使他们

技术更全面，这样到了国家队之后就不

用这么费劲去练基本功了，我希望真正

到了国家队的队员就是去练配合，然后

参加比赛直接为国争光，但现在我们有

的时候要回过头来，这样国家队的任务

就太重了。”

今日，2010年女排世锦赛将在日本拉开帷幕。“绍兴

师爷”俞觉敏率队低调出征，这也是他上任以来的首个

“大考”，虽然对于此次比赛从上到下统一口径，声称“没

有具体目标”，但新主帅带队，加上老将周苏红回归，还是

让很多人对中国队此次日本之旅有所期待，看点颇多。
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郎平 批女排队员
技术不扎实

世锦赛是女排世界三大赛中参赛球

队最多、赛程最长的比赛，而在此之后，

中国队还将马不停蹄地飞赴广州参加在

那里进行的亚运会。“亚运会我们的目标

是确保冠军。”和世锦赛没有目标不同，

家门口进行的亚运会，中国女排没有退

路，只有卫冕。正是为此，主帅俞觉敏在

接受采访时也表示，可能会在必要时为

了亚运会放弃世锦赛的鸡肋比赛。这样

一来，新人们恐怕就有在大赛中亮相的

机会。

亚洲杯前刚进队的二传沈静思，在亚

洲杯小组赛上有不俗表现，也深得主帅的

赞赏，替补周苏红的张磊在进攻方面也有

着自己的特长。另外，年仅16岁的年轻主

攻杨婕非常值得期待。而敢于用兵的俞

导，也在大赛前表态，此次的世锦赛新人会

有不少的机会。

新奥运周期，中国女排主帅一职三易

其主，从“小诸葛”蔡斌，到随后继任者、天

津队的功勋教头王宝泉，再到现在的俞觉

敏。观其前两任主帅，皆是高开低走。

俞觉敏自2005年来到中国女排担任

教练一职，跟随几任主帅经历了各种大大

小小的比赛，其眼界毋庸置疑，而在队里摸

爬滚打多年，跟球员关系非常融洽，对队里

问题也看得更加清楚。但他之前毕竟只是

助教，这和突然站在台前的感觉完全不

同。能否经得住大赛的压力，经得住困难

的考验，这还需要真正的大赛来临时才会

有答案。

尽管刚刚上任不久，俞觉敏带领队参

加亚洲杯并获得冠军，并在阵容和新人的

使用方面做出大胆调整，但亚洲杯毕竟不

是世锦赛，而且，在日本一队没有参赛的情

况下，这枚金牌的成色也相对欠缺。

9月20日，老将周苏红回到队里，开

始正式跟队训练。而对于她的归来，有的

鼓掌，有的拍砖，有的认为她的回归能将中

国女排提升一个高度，有的悲观中国女排

已经在没落，老将的复出只能说明穷途末

路，“大炮”来了也没用。谁对谁错，这个命

题可能只有等到世锦赛去验证，而这也是

本次比赛中最大的看点。

在排球圈里，周苏红从来都是一个传

奇，她技术全面，精力旺盛。虽然今年已经

31岁，并且有好几个月没有参加训练，但仅

仅一个月的恢复，周苏红已经锁定接应首发

位置，曾经的主力接应李娟改回主攻。10月

23日，女排出征世锦赛之前在天津和塞尔

维亚进行了一场热身赛，周苏红首秀拿到7

分。比赛中，她进攻多次受阻，仅有5次扣

球得分，和自己的巅峰状态差距很远，但其

后排防守技术依然让大家叹为观止。

练兵场新人或有机会

谁能为女排一锤定音

周苏红回归效果如何

俞觉敏能否经受考验

北京奥运后，随着“黄金一代”的退出，中国女排进行了一轮全新的调整。然而这两个赛季对于女排来说

并不容易，球队在连续追平历史最差成绩的同时，主教练更是三易其主，现任主帅俞觉敏亚洲杯前火线入

主，捡起这个被大家普遍叫做“烫手山芋”的帅印。

“我们这套阵容进攻有所欠缺。”出征

前，俞觉敏坦言。的确，目前中国队的进

攻相对单 一，尤其是一传没法保证的情况

下，王一梅之外，谁能下球？找遍球队中

的攻手，似乎没有突出者。老将李娟强攻

不足，总是吊球过网，这也让站在场边的

俞觉敏不时大喊“不要吊，打过去”。小将

陈丽怡身高不足，弹跳有限，扣球高度3米

04，在面对高大拦网时突破能力不够，扣

球得分率不高。也正是如此，为了长远考

虑，在亚洲杯结束后，俞觉敏紧急召来了

上海队的年轻主攻杨婕，但在世锦赛这种

关键比赛中，让一个没有任何国际比赛经

验的90后小将去施展，可行性有多大还值

得商榷。

全省人民都在看格力。
全省人民都在等待10月30日、31日的到

来。
10月30日、31日，格力再发力，“万人空

巷抢格力，48小时争变频”惊天大促销，超强
力度、超值优惠，格力变频空调价格全年度最
低。不仅如此，为更大力度地的回馈消费者，
安徽新兴格力再掀巨惠：10月 30日上午9:
00-10:00，已认筹顾客现场购机（认筹方法详
询格力各网点），特惠价基础上再送格力巨星
演唱会门票，数量有限，仅限1小时，仅限合
肥、芜湖、淮南、巢湖……想要买空调，又要看
演唱会的朋友，一定要抓住机会，现在就去认
筹，周六起早去排队才能拿到！

2009年：1秒不到就销售1台
谈起2009年“万人空巷抢格力”第一季，

合肥百货大楼格力导购员王若梅记忆犹新：
“那种火爆场面从未有过，展厅里围得水泄不
通，很多消费者来了就买，根本不问价格，而

且一买就是两三台，他们有些人半年后才装，
有些则是一年后，我们收银和开票都忙不过
来，整个商场好几层楼都在为格力收银”。统
计显示，去年“万人空巷抢格力”期间，格力空
调全省共销售12.8万台，高峰期甚至不到1秒
就销售1台。

2010年：买贵了，十倍返差价
10月30日、31日，格力变频空调价格真的

是全年度最低吗？安徽家电协会专家在接受
本报采访时候表示，今年6月国家节能惠民
补贴大幅降低，另外近期石油等原材料的价
格也在普遍上涨，空调涨价的压力陡增，此次
空调老大格力的优惠大促销很可能是空调全
面涨价前的一次深度探底。安徽新兴格力市
场部李经理表示：此次活动中，同一型号格力
空调买贵了，全年度内十倍返差价！

消费者认价格，更认品质
格力大行动，引起了各行各样的强烈关

注，部分品牌疯狂跟进。对此，安徽家电行业

资深人士、合肥南瑞制冷设备有限公司总经
理邵纯表示：格力促销成功的根本原因在于
高品质的产品。价格恐怕只是一方面，更重
要的产品的内在品质，消费者花两三千块钱
买的空调，回去就坏或者制热制冷效果达不
到，那就会后悔无穷。外表的东西可以学，促
销的套路也可以模仿，但格力空调25年专业
制造、近300个国际一流实验室和2000多项
专利锻造出来的世界级品质，是学不到的，去
年安徽格力“万人空巷抢格力”活动中部分卖
场格力展厅内顾客接踵擦肩，而部分空调品
牌展厅内门可罗雀就是证明。

格力变频技术，领航中国
2010年4月22日，格力“变频1HZ低频稳

定运转”全球首展在安徽商之都举行，这标志
着格力已经掌握了变频空调领域内最核心的
技术，代表中国创造走向世界。能掌握如此
尖端科技，与格力多年的努力是分不开的，
2008年格力变频空调研发技术入选国家火

炬计划，成为国家重点推广的国际化项目。
同年，中国制冷行业第一个也是唯一一个国
家级环保制冷设备工程技术研究中心落户格
力。2010年7月，格力新一代G10低频控制技
术（1赫兹技术）被国家权威部门鉴定为国际
领先水平。变频时代将是格力时代，从目标
变为现实。

温馨提示：格力空调第18届免费维修月即
将开始，无论您是什么时候购买的格力空调，如
果使用有问题，都可以拨打0551-2666666，
我们将依次免费上门为您服务。

乱花迷眼，请选高品质，用格力空调，终身无忧
—— 10月30日、31日，格力变频空调全年度价格最低，买贵了十倍返差价，数量非常有限，认筹优先


